



PT. Matahari Putra Prima Tbk

SIARAN PERS

Untuk disiarkan segera

MPPA Raih Penghargaan “Best Senior Management IR Support & Most Improved Investor Relations” dari Alpha Southeast Asia

**Lippo Village, Tangerang
Selasa, 26 Agustus 2014**

PT. Matahari Putra Prima, Tbk (“MPPA”) meraih penghargaan “Best Senior Management Investor Relations Support & Most Improved Investor Relation” dari Alpha Southeast Asia. Penghargaan ini diserahkan pada hari ini di Hotel Mandarin Oriental Jakarta oleh Publisher & CEO Alpha Southeast Asia kepada *Chief of Investor Relations & Communications* MPPA, Danny Crayton. Penghargaan ini dilakukan di 5 negara di Asia Tenggara yaitu : Indonesia, Malaysia, Singapore, Thailand dan Filipina

Alpha Southeast Asia Magazine telah mengadakan jajak pendapat tahunan ini selama 4 (empat) tahun berturut turut untuk menemukan perusahaan – perusahaan terbaik di lima kategori yaitu: *Most Organised Investor Relations; Best Senior Management Investor Relations Support; Strongest Adherence to Corporate Governance; Most Consistent Dividend Policy; Best Strategic CSR*. Di samping itu, Alpha Southeast Asia juga memilih pemenang di masing-masing Negara untuk kategori berikut : *Most Improved Investor Relation ; Best CFO dan Best Annual Report*.

Pemenang penghargaan ini berdasarkan jajak pendapat yang melibatkan 477 investor, dana pensiun, *hedge fund*, broker dan analis yang memiliki kepentingan investasi di kawasan Asia Tenggara.



PT. Matahari Putra Prima Tbk

Chief of Investor Relations and Communications MPPA, Danny Crayton mengatakan bahwa “penghargaan ini merupakan wujud apresiasi terhadap kerja keras yang telah dilakukan oleh manajemen MPPA untuk membangun dan membina hubungan baik dengan para investor domestik dan asing serta pemangku kepentingan di bidang finansial baik yang memiliki kepentingan langsung maupun tidak langsung dengan MPPA.”

Tentang Matahari Putra Prima

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2013 sebesar Rp 12.6 Trilyun (diaudit) naik sebesar 11,1% dibandingkan tahun 2012. *Net income* 2013 sebesar Rp 445 Milyar naik sebesar 85.8% dari Rp 239 Milyar ditahun 2012. Hypermart merupakan ritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihnya berbagai penghargaan diantaranya: 2013 Retail Asia-Gold Award, 2011-2014 Superbrand Indonesia, 2013 Best of The Best 50 Performing Companies oleh Forbes Indonesia, Top Brand Awards, 2013 dan 2014 Indonesia Most Admired Companies oleh Warta Ekonomi, 2013 Excellent Service Experience Award dan 2013 Customer Satisfaction Award oleh Roy Morgan.

Keterangan lebih lanjut hubungi :

PT. Matahari Putra Prima, Tbk

www.hypermart.co.id

Danny Kojongian, Director- Communications and Public Relations

Email: danny.kojongian@hypermart.co.id

Fernando Repi, Head of Public Relations

Mobile : +6281511181187

Email : fernando.repi@hypermart.co.id